



**COLEGIO CIENTIFICO  
“MONTESSORI” SOLOLA**

**PROF: ELIEZER ÚZIAS LÓPEZ CHÁVEZ**

**CURSO: FILOSOFIA**

**TAREA: LA HISTORIA**

**ESTUD: EMANUEL BONIFACIO GARCIA TZOC**

**CICLO: 2022**

I. Responde a las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es tu opinión sobre la relación de historia y humanidad?

Pues bien, la verdad es que yo pienso que la historia y la humanidad siempre van a estar ligadas pues, ¿quién o que contara la historia si no hay personas? Y realmente es algo necesario pues, como dicen muchas personas que yo conozco, a base de errores se puede mejorar, tienen mucha razón, la historia está para eso, para que nosotros conozcamos de nuestro pasado y ver lo que estuvo mal, para no volver a repetir lo mismo, claro está que también hay que sacar lo mejor del pasado, algunas acciones que sí estuvieron bien, aunque claro habría que rebuscar algunas veces, porque nosotros como personas siempre tendremos equivocaciones.

2. ¿Después de haber estudiado el libro “la historia” crees que es innecesaria?

Pues la verdad es que innecesaria no es, como dije anteriormente, la historia nos ayuda mucho la verdad, muchas veces lo hace a beneficio de algún grupo social o solamente a una persona, pues podría estar buscando algunas historias de sus intereses personales o colectivas, pero regresando al tema principal, la verdad la historia ha sido muy fundamental a lo largo del tiempo que ha transcurrido, porque nosotros siempre tendremos una naturaleza de dejar plasmada nuestra huella de alguna u otra forma, que también a lo largo del tiempo se ha de haber relatado, aunque seguramente existen varios relatos que aún no se han de haber relatado, en algún lado del mundo.

Comparte un poco tus ideas.....

Hablemos de la conciencia y los valores morales. En el libro “la historia” leímos una sección dedicada al sentido de la historia.

Responde a las siguientes preguntas.

1. ¿Quién decide el sentido de la historia?

Realmente el que la cuenta, porque puede que sea capaz de manipular a la historia y cambiar ciertos acontecimientos que no sucedieron o hacer que sean muy exageradas y poco realistas.

2. ¿Crees que el sentido de la historia es manipulado para hacernos creer cosas que no son ciertas?

Muy probablemente, la verdad desde mi punto de vista es que las personas que cuentan las historias son muy capaces de hacerlo, cambiar la historia y poner de su lado a muchas personas que son manipuladas por el contador, un claro ejemplo puede ser la biblia, porque tiene varios años desde que las historias han sido plasmadas y lo que se dice ahí pudo haber sido manipulado o no, lo que yo pienso es que las personas son libres de creer lo que quieran, mientras no molesten a nadie

3. ¿Crees que la historia que ocurre en estos momentos será recordada dentro de 1000 años? (25 palabras mínimo)

Probablemente, pues ahora están sucediendo varios acontecimientos que estar siendo registrados en la historia, como la pandemia, claro está que si la humanidad aun exista dentro de 1000 años se cuenten historia de la pandemia que azoto al mundo dejando en confinamiento a muchas personas.